当日は多数の報道関係者も取材に訪れ、日本のテレビや新聞で特別授業の様子が報道されました。また、本校を代 表して、4名の生徒がインタビューに答えてくれました。



今後、宇宙関連の仕事がもっと身近な存 在になる思うと話す田島秀平さん(高2)



日本全体で宇宙での活動を支えて いるのが感動的だったと話すボン ジョヴィ・ジュリア雪子さん(中2)

全部おもしろかった、宇宙に行ってみた いと話すオスィフシェン海さん(小4)

特別授業後、たくさんの生徒から講演の感想や若田さんへの感謝の声が届きました。その中から一部をご紹介 します。なお、お寄せいただいた感想やメッセージは、若田さんにもお渡しする予定です。

宇宙でした色々な実験がとても楽しそうだと思いま した。僕もいつかやってみたいと思いました。(小4)

映像の中で、歯磨きなど私たちが普段行うことが、宇宙 では違ったことのように見えて心に残りました。(小6)

日本人の宇宙飛行士がいない時代に宇宙飛行士を目指し、何年もの努力でその夢を叶えたというストーリーが心 に響きました。(中3)

若田さんの話から多くのことを学べましたし、すごく良い経験になって楽しかったです。宇宙への未来や希望が 一層明るく見えたようで、ワクワクしました。(高 1)

船外活動でトラブルが起こったけれどチームワークで乗り切ったというエピソードは、技術の進歩だけでなく人 助けの大切さが伝わりました。(高2)

